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FECLI – Colação de Grau 2014.1 

 

Discurso do Orador Discente:  

Jhony Ravne Braz da Silva  

(Curso de Letras Língua Portuguesa e Respectivas Literaturas) 

 

Excelentíssimo Senhor Vice-Reitor em exercício da Reitoria, da Universidade 

Estadual do Ceará, Prof. Hidelbrando dos Santos Soares.  

Ilustríssimo Diretor da Faculdade de Educação, Ciências e Letras de Iguatu, 

Prof. Ricardo Rodrigues da Silva.  

Ilustríssimo Coordenador do Curso de Letras Prof. Dr. Everton Alencar Maia 

Demais componentes da Mesa, Pais, Familiares, Amigos e todos os convidados. 

 

Boa Noite! 

As autoridades, queridos professores, parentes e amigos de turma que confiaram 

a mim essa nobre tarefa de orador, confiando na minha seriedade, sensatez e 

retidão. Prometo tentar não fazer nenhuma piada! 

É com grande prazer que falo a todos aqui presentes sobre esta turma de 

formandos que estiveram juntos por quatro anos e meio, ou quase isso, sem 

desistir de tentar para que finalmente chegássemos a essa solenidade. Desistir 

pode parecer uma palavra forte para se usar, mas garanto a todos sem exagero 

algum que essa palavra teve muito significado para maioria dos presentes 

formandos. 
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Acreditávamos, no princípio que nosso maior desafio seria passar no vestibular 

e quando passamos, o reconhecimento e comemoração de nossos familiares 

foram ligeiros. Ter essa oportunidade de cursar o ensino superior é algo muito 

almejado desde nosso primeiro ensino. Acreditar ser possível o que pra muitos 

já parece ser tanto é tão significativo. Por essa razão talvez, fiquemos 

entusiasmados e ansiosos para dizer que estamos na faculdade, que estamos em 

uma Universidade, acreditando ser um ensino totalmente diferente do que 

estávamos acostumados, um ensino aonde iremos nos preocupar apenas com a 

aprendizagem. 

Lembro bem do inicio, quando vínhamos bem arrumadinhos de calça, tênis, 

blusa formal, ansiosos para os primeiros dias de aula e com o tempo passamos a 

vir de blusão, short e chinelo. Não por estarmos relaxados, mas porque a pressa 

do dia-a-dia nos fez buscar meios mais rápidos para não nos atrasarmos pra aula. 

Não perder o ônibus, terminar um dever com poucos minutos após seu 

expediente de trabalho, conseguir se encaixar a um horário EF entre outros 

desafios e dificuldades. 

E eis uma segunda palavra muito presente para o jovem universitário: 

dificuldade. Falar de uma palavra como tópico com real franqueza pode ser 

complicado porque eu pessoalmente tenho grande preocupação em falar de 

determinado assunto e parecer piegas, de me prender a um discurso tão clichê, 

tão batido que faça todo mundo se sentir entediado, mas não consigo pensar em 

uma maneira mais simples e sincera de dizer a todos, que houve mesmo muitas 

dificuldades. Que nós formandos aqui presentes tivemos muitas dificuldades que 

vão desde disciplinas de férias para não atrasar o semestre por carência de 

professor a falta de transporte e deflagração de greve. 

Não sei se minha interpretação até aqui tem sido convincente, mas ainda não 

estou vendo ninguém dormindo, deve ser um bom sinal. 
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Bem, não irei aqui pontuar cada uma das tantas dificuldades que tivemos, iria 

levar dias para entrar em detalhes e já estou ficando com fome. E também 

porque neste momento elas não são mais importantes, elas agora fazem parte de 

um passado, do passado de nossa graduação que iremos lembrar-nos de agora 

em diante apenas com saudades. Saudades dos risos, das aulas, dos discursos, 

trabalhos em turma, provas, apresentações de seminários, talvez nem tanta 

saudade assim, mas claro com muita alegria de falar para alguém “no meu 

tempo de faculdade...”. 

E sempre que nos lembrarmos de nosso tempo de faculdade, iremos lembrar-nos 

de nossos mestres, nossos queridos professores que sempre incentivaram e 

acreditaram que esse dia  chegaria. 

Quero agradecer em nome da turma de formandos 2014.1 todos os professores 

que fizeram parte de nossa graduação, coordenadores de curso, agentes 

administrativos, diretores e demais funcionários da FECLI-UECE. 

Agradecer a todos os paraninfos que nos honraram tendo aceitado o convite, 

demais homenageados presentes, não irei citar nomes por que são todos 

igualmente especiais a nossa formatura independente de determinado curso 

assim como o do orador que vos fala. Agradecer a comissão cerimonial que com 

muito carinho nos preparou essa solenidade. 

Quero por fim encerar esse discurso pedindo uma salva de palmas a todos esses 

profissionais que fizeram parte da realização de nossa graduação.  

Muito Obrigado! 

 

 


